



Schön wars!

Wochenbrief vom 22. August 2021

Erkennen Sie etwas?

Im Newsletter der Schulleitung vom letzten Dienstag gaben wir unserer Hoffnung Ausdruck, Sie hätten alle gute Ferien gehabt und Erholung gefunden. Was an der Schule gerade gilt und läuft haben wir ebenfalls dort festgehalten, weshalb der Wochenbrief dieses Mal mehrheitlich in Bildern gehalten ist. Es sind alles Bilder, die ich bei Ausflügen während der fünf Wochen ohne Unterricht aufgenommen habe und beim Aussuchen habe ich mich gefragt, wie ein Riesenposter, zu dem jede und jeder Angehörige der KZU genau fünf quadratische Sommerferienbilder (5 mal 5 cm) beitragen dürfte, wohl aussähe. Der Newsletter geht jeweils an über 3000 Menschen, was wohl bedeutet, dass mein Poster recht gross würde. (Wer jetzt am Rechnen ist, hat das Gymi-Gen! Wer jetzt nicht am Rechnen ist, vielleicht aber auch.)

Auch interessant fände ich es, herauszufinden, ob ich mich, wie mir meine Freunde sagen, tatsächlich in einer winzigen Minderheit befinde, weil ich nach wie vor jeweils ein paar Feriengrüsse per Postkarte verschicke. Ich bin mir bewusst, dass diese vielleicht etwas untergehen in alle den Bildern und Mininachrichten, die ich auf anderen Kanälen von Instagram bis Threema auch noch abschicke, bilde mir aber eben doch ein, dass sie etwas mehr Bestand haben. In einem Buch, das ich gerade nach Jahren wieder einmal lese, fand ich eine Postkarte, die ich damals (1988!) bekam und offenbar als Buchzeichen benutzte. Das passiert einem mit einer WhatsApp-Nachricht nun definitiv nicht.

Mit bestem Gruss

Roland Lüthi, Rektor